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内容概要

　　《大学英语综合应用能力选修课系列教材：英语段落写作（学生用书）》共有十七个单元，可用
作本科生或研究生的写作选修课教材，也可用作主干教材的辅导配套教材，或自学课本。
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书籍目录

Unit 1　　The Topic SentenceUnit 2　　The Development of the Controlling IdeaUnit 3　　The Opening
Paragraph & the Concluding ParagraphUnit 4　　Flow of ThoughtUnit 5　　ImitationUnit 6　　Putting
Yourself in the Authors ShoesUnit 7　　Unity of a ParagraphUnit 8　　Coherence of a ParagraphUnit 9　
　ConsistencyUnit 10　 Variety in LanguageUnit 11　 Starting a Paragraph with a QuestionUnit 12　 Paragraph
Development by FactsUnit 13　 Paragraph Development by ExampleUnit 14　 Paragraph Development by
ReasonUnit 15　 Paragraph Development by Comparison　 Simile， Metalghor & AnalogyUnit 16　 Paragraph
Development by Comparison - ContrastUnit 17　 Paragraph Development by Division & Classification
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编辑推荐

　　共有十七单元，立足于文章段落的写作，将段落视为一个相对独立的单位进行解剖、分析、领会
、效仿并掌握，循序渐进，指导学习者怎样写出像样的段落。
本书可用作本科生或研究生的写作选修课教材，也可用作主干教材的辅助配套教材，或作为自学课本
。
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